

29.06.2018 – 16:05 Uhr

## Schweizerischer Baumeisterverband: Skistar Beat Feuz neuer Bauberufe-Botschafter



Zug (ots) -

Skirennfahrer Beat Feuz ist neuer Botschafter für die Bauberufe. Der aktuelle Abfahrtsweltmeister und zweifache Olympiadailengewinner von Pyeongchang ist selbst gelernter Maurer. Als prominenter Absender wirbt er für mehr Nachwuchs für Berufe auf dem Bau. Feuz wird unter anderem im Mittelpunkt einer Social-Media-Kampagne zum Thema Berufslehre stehen. Der neue Botschafter meldete sich am heutigen Tag der Bauwirtschaft des Schweizerischen Baumeisterverbands SBV in Zug per Video-Grussbotschaft.

«Die Arbeit auf dem Bau und der Skisport sind beide prägend für mein Leben. Die Zeit auf dem Bau war für mich eine wertvolle Lebensschule, von der ich heute noch profitiere und die eine Grundlage meines sportlichen Erfolgs ist. Es ist mir eine Ehre, dass ich als neuer Botschafter Jugendlichen die Vielseitigkeit der Bauberufe vermitteln darf», sagt Skirennfahrer Beat Feuz. Der Schweizer Abfahrtsweltmeister hat einst nach der obligatorischen Schulzeit eine Maurerlehre abgeschlossen, ehe er sich voll auf den Skirennsport konzentrierte.

«Du siehst am Abend, was du geleistet hast»

Beat Feuz freut sich darauf, Werbung für die Bauberufe zu machen. «Ich bin stolz darauf, den Maurerberuf erlernt zu haben. Kraft und Köpfcen, beides braucht es auf dem Bau wie auf der Piste. Du arbeitest häufig draussen und am Abend siehst du auf der Baustelle, was du geleistet hast. Es ist ein tolles Gefühl, sagen zu können, an diesem Haus habe ich einen entscheidenden Teil geschaffen. Ich hoffe, dass es mir gelingt, möglichst viele Jugendliche für eine Lehre auf dem Bau zu begeistern», so Feuz. (Video-Interview siehe Link unten)

Skistar wirbt für Bauberufe

Feuz wird in den kommenden Monaten mit verschiedenen Aktionen junge Berufseinsteiger für eine Lehre auf dem Bau motivieren. Unter anderem steht er im Mittelpunkt einer Social-Media-Kampagne. «Für uns ist Beat Feuz ein Glücksfall. Er ist für die Bauberufe ein sympathischer und glaubwürdiger Botschafter, der die Jungen, aber auch unsere erfahrenen Bauleute ansprechen kann», erklärt Benedikt Koch, Direktor des Schweizerischen Baumeisterverbands.

Beat Feuz ist einer der aktuell erfolgreichsten Schweizer Skirennfahrer. Der 31-jährige Emmentaler ist auf die Disziplinen Abfahrt und Super-G spezialisiert und gehört seit 2011 der Nationalmannschaft von Swiss-Ski an. 2017 wurde er in St. Moritz Abfahrtsweltmeister. 2018 gewann er an den Olympischen Winterspielen in Pyeongchang Silber im Super-G und Bronze in der Abfahrt. Die Saison 2017/2018 krönte Feuz mit dem Gewinn des Abfahrtsweltcups. In seiner Karriere hat er insgesamt zehn Weltcuprennen gewonnen, darunter zweimal die Lauberhornabfahrt in Wengen.

Interview mit Beat Feuz als Bauberufe-Botschafter: <https://youtu.be/RwAkSWqE4dU>

Bilder zum Download:

Feuz-Bild 1: <http://ots.ch/ooYcar>

Feuz-Bild 2: <http://ots.ch/xp99lj>

Feuz-Bild 3: <http://ots.ch/KUMUyV>

Weitere Informationen:

YouTube: <https://www.youtube.com/diebauhelden>

Facebook: <https://www.facebook.com/DieBauhelden>

Instagram: <https://www.instagram.com/bauhelden>

<https://www.bauberufe.ch/de/>

Kontakt:

Bernhard Salzmann, Leiter Politik und Kommunikation SBV,

Tel.: +41/78/762'45'31

E-Mail: [bsalzmann@baumeister.ch](mailto:bsalzmann@baumeister.ch)

Marc Aurel Hunziker, Leiter Berufsbildung SBV,

Tel. +41/79/365'92'26

E-Mail: [mhunziker@baumeister.ch](mailto:mhunziker@baumeister.ch)

Medieninhalte



*Skirennfahrer Beat Feuz ist neuer Botschafter für die Bauberufe. Der aktuelle Abfahrtsweltmeister und zweifache Olympiamedaillengewinner von Pyeongchang ist selbst gelernter Maurer. Weiterer Text über [ots](http://ots.ch) und [www.presseportal.ch/de/nr/100051907](http://www.presseportal.ch/de/nr/100051907) / Die Verwendung dieses Bildes ist für redaktionelle Zwecke honorarfrei. Veröffentlichung bitte unter Quellenangabe: "obs/SBV Schweiz. Baumeisterverband/Schw. Baumeisterverband"*

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100051907/100817451> abgerufen werden.